



NOTA DE PRENSA

Cegid anuncia la adquisición de PHC Business Software, mejorando su oferta para pymes en Portugal, países africanos de habla portuguesa Y España

La adquisición estratégica refuerza la aceleración de Cegid en el área de software de gestión empresarial en la nube para pymes de alto crecimiento en toda Europa

Madrid, 21 de enero de 2025 – Cegid, líder europeo en soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas, amplía su presencia en la Península Ibérica y los países africanos de habla portuguesa con la adquisición de PHC Business Software.

Con sede en Lisboa, Portugal, PHC Business Software ha sido un actor clave en el mercado portugués de las pymes (pequeñas y medianas empresas) desde 1989. La empresa ha desempeñado un papel crucial en la transformación digital del mercado portugués, apoyando a más de 37.000 empresas que se benefician de soluciones de alta calidad. PHC Business Software posee una sólida reputación en la región y es altamente valorada por sus más de 170.000 usuarios en toda Iberia y África.

"Este acuerdo es estratégico para el futuro de PHC", afirma Ricardo Parreira, fundador de PHC Business Software. "Cuando nos planteábamos el camino de crecimiento de la empresa, sabíamos que pasaría por la integración en una compañía internacional que valorase nuestra cultura y aportase capacidades de inversión a nivel global. Entre varios interesados, Cegid destacó como la mejor posicionada para ofrecer este futuro a PHC, con reconocimiento y conservación de nuestra cultura, soluciones PHC CS y PHC GO y capital humano".

Ricardo Parreira decidió dejar la dirección de PHC Business Software para centrarse en otros proyectos. João Sampaio, hasta ahora Director de la Unidad de Negocio Internacional de la empresa, ha sido nombrado General Manager de PHC Business Software a partir de hoy.

"Estoy encantado de asumir este rol crucial y agradezco sinceramente a Ricardo la fantástica empresa que ha construido a lo largo de los años. Agradezco también a todos los empleados de PHC por su ambición, dedicación y compromiso con la excelencia, que ha contribuido diariamente al éxito de PHC", afirma João Sampaio, el recién nombrado General Manager de PHC Business Software. "Mi equipo y yo estamos contentos de unirnos a Cegid, cuya tecnología y visión de mercado reforzarán nuestra agenda de crecimiento y harán que nuestra cartera PHC sea aún más sólida. Juntos, continuaremos ayudando a nuestros clientes en toda la región. Nuestra red de canal, la mejor de su categoría, formada por más de 300 socios que hemos desarrollado en los últimos años, también se beneficiará de las futuras sinergias".

João Sampaio y su equipo se unen a Cegid con efecto inmediato y reportarán a Javier Torres Ramírez, General Manager para Iberia, América Latina y África de Cegid.

"PHC Business Software, con sus 262 empleados y equipo directivo, se alinea perfectamente con Cegid", afirma Pascal Houillon, CEO de Cegid. "Aprovecharemos los activos clave de PHC y apoyaremos su impresionante crecimiento con tecnologías de valor añadido como la IA Generativa para servir mejor al mercado; nuestro Centro de Excelencia de IA con sede en Braga se movilizará de forma natural a tal efecto". Esta adquisición refuerza la posición de Cegid como líder no solo en Iberia sino también en toda Europa en el segmento de las pymes".

La adquisición de PHC Business Software sigue a las últimas operaciones desarrolladas en Francia con la adquisición de EBP, en España con la adquisición de Microdata y un acuerdo exclusivo en Alemania con sevdesk, alineándose con la estrategia de crecimiento de Cegid en este sector específico.

Sobre PHC Business Software

PHC Business Software es una empresa con sede en Portugal comprometida con el desarrollo de soluciones de gestión innovadoras. Su misión es crear herramientas de gestión empresarial que permitan a las empresas adaptarse a los cambios. Para cumplir esta misión, la empresa diseña software adaptado a las necesidades específicas de cada usuario, garantizando la flexibilidad y la velocidad cruciales para el éxito empresarial.

Fundada en 1989, PHC Business Software emplea a 262 personas en sus oficinas de Lisboa, Oporto, Madrid, Maputo y Luanda, y registró una facturación de 17,6 millones de euros en 2023. La red de socios de la empresa cuenta con más de 315 partners certificados, y sus soluciones de gestión son utilizadas por 170.000 usuarios en aproximadamente 37.000 empresas clientes.

Para más información sobre PHC Business Software: www.phcsoftware.com/pt/

Seguir a PHC Business Software en las redes sociales:









Sobre Cegid

Cegid es un líder europeo en soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail y Emprendedores. Con un sólido modelo de negocio full cloud, Cegid tiene un firme compromiso con sus clientes a largo plazo apoyando la digitalización de las empresas, desde las muy pequeñas hasta las grandes cuentas, para proporcionarles una experiencia superior y distintiva tanto a nivel local, como internacional. Cegid combina una visión prospectiva y pragmática del negocio con una gran capacidad de innovación, el dominio de las nuevas tecnologías como la inteligencia artificial y un conocimiento único de la normativa. En un mundo que cambia rápidamente, Cegid abre un mundo de posibilidades y revela todo el valor de los negocios de sus clientes proporcionándoles soluciones útiles e innovadoras.

Impulsada por una gran ambición internacional y por sus 750.000 clientes, Cegid cuenta en la actualidad con 5.000 colaboradores y distribuye sus soluciones en 130 países. Cegid ha obtenido unos ingresos anuales de 852 M€ (a 31 de diciembre de 2023). Pascal Houillon, CEO de la compañía, se incorporó a Cegid en marzo de 2017.

En la península ibérica, Cegid es líder en soluciones Cloud de gestión empresarial y cuenta con más de 1.400 empleados, 800 partners y una facturación proforma que previsiblemente alcanzará los 190 M€ este año. Cegid en Iberia incluye las soluciones Cegid Peoplenet, Cegid VisualTime, Cegid Talentsoft, Cegid Sigrid, Cegid Contasimple, Cegid Billage, Cegid GSE, Cegid Diez, Cegid Profiture, Cegid Club del Asesor, Cegid Gestiona3w, Cegid Informàtica3, Cegid Revo, Cegid XRP, Cegid Primavera, Cegid Yet, Cegid Valuekeep, Cegid Cloudware, Cegid Eticadata, Cegid Vendus y Cegid SAFTOnline.

Seguir a Cegid en las redes sociales:











Contactos de prensa: Cegid

Laura González Castrillo lgonzalezcastrillo@cegid.com Agencia Comunicación - the Garage

Patricia Mateo: <u>pmateo@wegarage.es</u> lago Salgado: <u>iago@wegarage.es</u> Belén Ramos: <u>belen@wegarage.es</u>